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ISTITUTO COMPRENSIVO DI NEVIANO DEGLI 

ARDUINI 
Scuola dell’Infanzia, Primaria e Secondaria di 1° grado 

Comuni di Neviano Arduini - Lesignano Bagni 
C.F. :80015070347 Codice Univoco:UFDHD3 

Via Chiesa n° 2 
43024 Neviano degli Arduini (PR) 

e-mail: pric81500n@istruzione.it 
PEC:pric81500n@pec.istruzione.it 

Tel. . 0521-843138 
Fax.0521-345491 

 sito: www.icnevianoarduini.edu.it  

 

Neviano degli Arduini, 24 gennaio 2024 

 

OGGETTO: Verbale del Consiglio d’Istituto 

 
 

Il Consiglio dell’Istituto Comprensivo di Neviano degli Arduini si è riunito in data 12 gennaio 2024 

alle ore 18:30 sulla piattaforma Meet. 

Sono presenti i consiglieri: Maria Luisa Panizzi, Sabrina Garulli, Corradi Alessandra, Nocera 

Diletta, Maria Teresa Lombardo, Venturini Daniele, Marina Albertelli, Mila Ferrari, Rita 

Terenziani, Matilde Ricci, Monica Turillazzi,(Presidente), Enrico Calzolari (Dirigente scolastico). 

Accertata la sussistenza del numero legale si procede ad affrontare i punti all'ordine del giorno. 

 
1) Iscrizioni a.s. 2024-25: criteri delle precedenze 

Il Dirigente chiede di modificare i criteri di iscrizione per poter accogliere il maggior numero di 

iscritti possibile e di poter far intervenire la docente presente. 

Il Consiglio d’istituto decide unanimemente di dare la parola alla docente della scuola dell’Infanzia 

di Lesignano Cecilia Pioli,                      la quale illustra la necessità di effettuare gli Open day e di rendere la 

scuola più inclusiva possibile. 

Secondo la maestra, i numeri delle iscrizioni nel corso dell’anno scolastico 2023-24 sono stati molto 

buoni, portando gli iscritti sopra  alle 100 unità e vi è la possibilità di aumentare per l’anno 

prossimo, cosa positiva anche per i numeri di tutto l’Istituto. 

Se i numeri ci saranno, potrebbe addirittura concretizzarsi la possibilità di una 5° sezione della 

scuola, opzione cui eventualmente bisognerà dare una risposta. 

La consigliera Lombardo sottolinea l’importanza al riguardo del servizio pre e post-scuola. 

Il Dirigente passa alla discussione sui criteri relativi alle precedenze: 

- Criteri delle precedenze dell’Infanzia: il dirigente propone di invertire i punti G ed I; 

- Criteri delle precedenze della Primaria: il dirigente propone di portare il numero massimo 

di                                     iscrizioni alla classe prima tempo pieno da 25 a 27 alunni, la consigliera Panizzi chiede di 

verbalizzare che quest’ultimo criterio valga solo per l’anno scolastico in corso; 

- Criteri della precedenza della Secondaria di primo grado rimarranno invariati.  
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I criteri sono allegati al presente verbale. 

 
DELIBERA N.1: IL CONSIGLIO APPROVA ALL'UNANIMITA' 

 
 

2) Il D.S.G.A. dott. Giancarlo Campone, illustra il bilancio annuale che verrà inviato ai Revisori, 

evidenziando le entrate del P.N.R.R. e l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione. 

DELIBERA N.2: IL CONSIGLIO DELIBERA ALL’UNANIMITA’ LA RELAZIONE 

PRELIMINARE AL PROGRAMMA ANNUALE. 

 
3) Il Dirigente illustra i consistenti miglioramenti effettuati alle strutture e alla connessione Internet 

nell’ultimo anno e anticipa i nuovi lavori che verranno effettuati coi fondi P.N.R.R. per la creazione 

della sala computer nel plesso di Bazzano. 

Una restituzione alle famiglie di tutti gli interventi fatti a Neviano e Lesignano è disponibile sul sito 

della scuola. 

 
4) Il Dirigente informa il Consiglio di Istituto circa la mail inviata ai genitori avente ad oggetto: 

“Considerazioni del dirigente sull’utilizzo dello smartphone”, qui allegata. 

Richiama i rappresentanti di classe e i consiglieri d’Istituto alla necessità di informare la scuola, i 

docenti, il Dirigente qualora accadano fatti disdicevoli realizzati mediante l’utilizzo dl cellulare da 

parte dei ragazzi. 

 
5) La consigliera Diletta Nocera riporta le lamentele dei genitori relativamente alla merenda di 

metà mattina ove è prevista obbligatoriamente la frutta. 

Quest’ultima suggerisce di adottare il menu CAMST di Lesignano de’ Bagni il quale prevede 

merende varie. 

Dopo approfondita discussione sulla questione, si è deciso di deliberare l’eliminazione del vincolo 

imposto dalla delibera n. 666 del 2017 e di chiedere ai Comuni di Neviano degli Arduini e 

Lesignano de’ Bagni che venga superata la frutta come merenda unica di metà mattina e che il 

menù della merenda settimanale sia ispirato a quello proposto dalla ditta CAMST a Lesignano de’ 

Bagni, la cui varietà è stata apprezzata da tutti/e i membri del Consiglio d’Istituto. 

DELIBERA N.3: IL CONSIGLIO APPROVA ALL’UNANIMITA’ 
 

La seduta del consiglio si scioglie alle ore 21:15. 
 

 

Verbalizzatrice 

prof.ssa Mila Ferrari 

Il Dirigente Scolastico 

Enrico Calzolari 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa 

ai sensi e per gli effetti dell’art. 3, c. 2 D.Lgs.39/93 


